

100 alumnos del IES Gaviota visitan el Museo de Adra, el Molino del Lugar y Los Refugios

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 25 de Febrero de 2013 14:42 - Actualizado Miércoles, 27 de Febrero de 2013 08:38



[Ampliar imagen](#)

Unos 100 alumnos de 1º de ESO del IES Gaviota han visitado esta mañana algunos de los monumentos históricos más importantes del municipio de Adra, entre ellos el Museo de Adra, el Molino del Lugar y Los Refugios.

Acompañados por técnicos municipales, los alumnos se han dividido en dos grupos para visitar tanto el Museo de Adra como el Molino del Lugar. En el Museo de Adra han conocido la exposición 'La Alpujarra de los Banú Hassan', han realizado un recorrido por la exposición de las albuferas de Adra y han conocido la exposición arqueológica. En el Molino del Lugar, los alumnos del IES Gaviota han conocido la exposición 'Andaluza Ceres', al tiempo que han visitado todo el espacio del Molino destinado a la talabartería. Después de estas dos visitas, han acudido a Los Refugios, para conocerlos en profundidad.

El concejal de Cultura del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, ha acompañado a los alumnos del IES Abdera por el Museo de Adra y ha dicho a los alumnos que "todo el patrimonio del que gozamos en Adra es para sentirse muy orgulloso. Contamos con una rica historia que los más jóvenes también deben conocer y desde la Concejalía de Cultura llevamos a cabo un

100 alumnos del IES Gaviota visitan el Museo de Adra, el Molino del Lugar y Los Refugios

Escrito por Miguel Angel Rodriguez

Lunes, 25 de Febrero de 2013 14:42 - Actualizado Miércoles, 27 de Febrero de 2013 08:38

programa para divulgar y el patrimonio de la ciudad entre todos los jóvenes”. Los alumnos se han interesado sobre todo por la rica historia romana y fenicia de la ciudad de Adra y también por las tradiciones y las costumbres del arte de la talabartería.